

EL DIARIO MURCIANO

DIRECCION: CALLE DE VICTORIO, 53. — PRECIO DENTRO Y FUERA DE MURCIA, UNA PESETA AL MES. — NUMERO SUELTO, CINCO CÉNTIMOS.

Para cervezas finas y de confianza

EL AGUILA NEGRA

OVIEDO.-COLLOTO

Clases Finas



«Bravo» una botella 3/4 litros contiene el mismo gluten que 5 kilos de pan.
«Blonde», una

Clase bock popular, en botellas y barriles

Una botella 3/4 litros, contiene el mismo gluten que 3 bollitos de pan.
Un litro de barril

Cervezas puras é inalterables, garantizadas, sin adición de alcohol, ni antiséptico de ninguna clase, no produciendo, por lo mismo, dolores de cabeza, descomposición orgánica ni malestar alguno, por más que se tomen con exceso. Por su riqueza en malta constituyen un verdadero alimento líquido, obran como refrescantes tónico y estomacal, regulando, evidentemente, la digestión y el apetito.

Todas las personas sin distinción de sexo ni edades, sanas y enfermas, así como las amas de cría, deben beber y pedir en todas partes las acreditadas é inmejorables Cervezas EL AGUILA NEGRA de Colloto; Oviedo, existiendo en todas las botellas el tapón corona, con patente de invención sistema modernista.

La Cerveza del AGUILA NEGRA es cerveza PURA reconstituyentes para convencerse probada.

Depositarío en las provincias de Murcia y Albacete

Luis Saurin Carles -Plaza de Sta. Catalina 2 y 4 Murcia.

Se venta en todas las Cervcerías, Cafés y demás establecimientos.

AL DIA

Creemos que no

Existe la equivocada creencia en algunos de los individuos que viven al amparo de la protectora sombra del árbol del presupuesto, que la prensa no debe ser otra cosa que una sociedad comanditaria de bombos gratuitos y se sientan un tanto molestos si *per accidens* menciona alguno de los actos públicos en que tienen intervención.

Nos expresamos así, por que parece ser, —según se nos dice, —que existe alguien á quien no le ha parecido bien que digéramos en nuestro editorial del viernes último haciendonos eco de un público rumor, que del expediente que se instruye por orden gubernativa en la Casa de Misericordia, se desprende poca, ó ninguna luz.

Sentimos, que lo dicho por nosotros el correr de la pluma, sin intención preconcebida, haya ocurrido para exilar el enojo del que sin ningún género de duda puede asegurar no era nuestro propósito herir susceptibilidades de nadie y mucho menos de persona tan estimable.

No se nos alcanza el por qué le han producido *resquemores* nuestras palabras poca ó ninguna luz, al carecer de exactitud, pues lo natural y lógico es, que al no ser cierto lo que se dice, aunque la especie vertida sea á título de información, que en lugar de molestarse y guar-

dar silencio, salir publicamente demostrando con hechos tangibles, comprobados en el expediente que se instruye por orden gubernativa, que lo dicho no pasan de ser rumores acogidos por la opinión, que carecen en absoluto de fundamento.

Nosotros, que no ambicionamos otra cosa que se haga luz, mucha luz, en asuntos de tal naturaleza, quedaríamos altamente reconocidos de que se nos ilustrara en la ocasión por persona tan competente y de quedar convencidos ante sus públicas manifestaciones que de lo incoado en el referido expediente se desprende todo lo contrario de lo que decíamos y en este caso como en otros muchos anda bastante extraviada la opinión.

¿Veremos cumplidos nuestros deseos?

Creemos que no.

CARTAGENA

Segunda corrida

Media plaza llena, calor sofocante, salen las cuadrillas, Fuentes, verde y oro, Machaco azul y oro.

Preside el Sr. Cañete, sale el primero, Fuentes torea regular, algo cansado, Machaco bien en quites, caballos des, Fuentes toma los trastos que los perdió, faena pesada achuchado deja la faja en los pitones sin consecuencia (palmas).

Segundo, negro entrepalao

los piqueros regulares; Trigo de-ja la púa enhebrada entre cuero y carne y Machaco la saca con el capote (palmas) plaza en desorden, presidente silbado, jindama en todos, Machaco, desconfiado para al bicho, que salta al callejón, vuelto al ruedo, nuava faena difícil, «Palatero», incansable ayudando á Machaco.

Tercero, núm. 36, negro zaino, «Boticario» es su nombre.

Fuentes lo torea de salida con mucho arte parándole los pies, los piqueros en sus puestos esperan al farmacéutico, que le dá Ipecahuana á un jaco, y seis caídas monumentales. Fuentes y Machaco á los quites, Carriles, al puyar la última vez, rompe el palo dejándolo clavado, Moyano lo arrancó con mucho riesgo, la plaza un horradero, sin dirección, sin entenderse, los de aupa, ni los peones, la presidencia sin prestigios (pites y aplausos).

Antolin, pone un par aceptable, Americano otro bueno.

Fuentes toma los trastos y se va á la cabeza, achuchado y desarmado, se anima, toma coraja y de media estocada suprime la puntilla.

El cuarto, salió con muchos pies y limpió la plaza de gente de coleta, derriba alto, los de á caballo le toman asco.

Zurito pincha primero, repite con una coria de buten, que arrodilla al toro; Fuentes al quite, que termina tocando el testuz al «Jumeno» que era negro salpicao.

Pino, pica con bríos cayendo con exposición. Machaquito co-lea al bicho y recorta agarrando los pitones.

Camará prende un par bueno, Patatero otro de primera, ambos oyen palmas y colocan las monteras en el testuz.

Con valentía comienza su labor Machaco con dos redondos y varios medios pases para un pinchazo, saliendo rebotado.

El toro sabiendo más que Brian mira á su matador con malos ojos. Patatero ayuda al diestro y le pone á «Jumeno» en condiciones, nueva faena, nuevo achuchón y desarme.

Machaco sugestionado, coge los trastos y se va á toro abierto, sin cuadrar, junto á las tablas, y siguiendo la esonela del Labi, que tenía por axioma, *ó tú ó yo*, suelta una delantera que hizo rodar al bicho como una peonza; disloque general palmas, sombreros y cigarros.

Y vamos al quinto que era Asqueroso de nombre, negro, lombardo que ostentaba el número 107 y que p. edujo asco á los peones y á los caballeros.

Fuentes, con la intención que puede suponerse, dió cuatro verónicas en tres tiempos, que no fueron del agrado de muchos espectadores, que protestaron, como también de los recortes del peonaje que abusó mucho de ellos en toda la brega, «Triguito» mojó primero y cayó al descubierta, salvándolo Machaco con una larga lagartijera que fué aplaudida, «Cachiporra» marra repite con tres varas más, cayendo en una de ellas. «Carriles» hace lo mismo marra y one tres veces perdiendo el jaco.

Los maestros, que están trabajando, toman los palos y buscan con valentía al señor «Asqueroso» que los espera con buena intención.

Machaco entra por delante, tira la montera para llamar al toro y le coloca un par de mala sombra. Fuentes hace lo mismo y hace fiasco.

El toro, tapandose, no está para brumas, busca el bulto y no huye.

Fuentes receloso y reflexivo toma los chismes del acto supremo, y después de varios pases, sin parar los pies, dá un pinchazo y otro en hueso, descabellando á la tercera vez que lo intentó. Palmas y pitos, disgustos entre los aficionados bronca entre

ellos en los tendidos sin consecuencia, gracias á los Magyres que estaban al ojeo.

Y vamos al sexto y último de los Cámaras, en la presente feria.

Era berrendo en negro, se llamaba «Africano» y su cédula tenía el 141, salió boyante, fué acortado y recibió á los piqueros con todos los honores de caucillería.

«Trigo» mojó y cayó, Zurito dá un rejónazo que hizo polvo al cornudo, Pino moja y cae «Africano» lo huele y pisotea sin consecuencia.

La plaza sin rey ni Roque ni arriba ni abajo, Zurita pone otro puyazo bárbaro y Torralba recarga y produce una bronca monumental, el presidente atolado, el público le silba, el toro se erree al castigo honrando á los de su raza, toma dos varas más, el señor Cañete cambia la suerte y el público protesta gritando á su señoría, no lo entiendo usla.

Tocan á banderillas, y Patatero y Camará ponen dos pares que fueron aplaudidos.

Machaco, busca al «Africano» que era pequeño y de pocas libras y de p.ues de una corta brega lo despachó de una buena estocada que dió fin en su vida.

En resumen: corrida buena, cuadrillas trabajadoras, presidencia complaciente, caballos quince.

Hasta otra.

CORRESPONSAL.

EL DIARIO MURCIANO

Periódico para todos

DIRECCION: RUA DE BLANCO

Una peseta al mes en toda España.

Número suelto 5 céntimos.

TARIFA DE ANUNCIOS

Los insertos entre las noticias á 35 céntimos de peseta línea.

Los permanentes á precios convencionales.

Comunicados, en sección neutral desde 0'25 pesetas, á cinco pesetas línea.

Anuncios oficiales á 0'25 pesetas línea.

Redaccion y administración, Victorio, núm. 53.

TARJETAS

AL MINUTO

Se hacen en la imprenta de este periódico, desde dos pesetas el ciento.

